Siendo las 13:10 horas del día 30 del mes de octubre del año dos mil doce, en la de Juntas de la Dirección General del Instituto de Investigación Capacitación Agropecuaria, Acuícola y Forestal del Estado de México (ICAMEX), ubicado en el Conjunto SEDAGRO, Rancho San Lorenzo, Metepec, Estado de México, C.P. 52140, se inicia la Primera Sesión Extraordinaria del Comité Interno de Regulatoria, donde se reunieron los CC. LAE. Felipe Nemer Naime, Coordinador de Administración y Finanzas; P.L. Liliana Hernández García, Suplente de la Coordinación de Estudios y Proyectos Especiales; Lic. Amiraly Nava Corona, Suplente de la Unidad Jurídica; L.C. Edgar Rodríguez Martínez, Contralor Interno; Lic. Petra Mendiola González, Suplente de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación; M.C. Alberto Hernández Carrillo, Suplente de la Subsecretaria de Desarrollo Agropecuario, Ing. Germán Vilchis Villegas, Suplente de la Dirección General de Desarrollo Rural y Comercialización; Ing. Alejandro Orendain Díaz, Suplente de la Dirección General de Agricultura; MVZ. Esteban Arriaga Ruíz, Suplente de la Dirección General Pecuaria; Ing. Auner Tapia Rincón, Suplente de la Dirección de Sanidad Agropecuaria; Ing. Raúl Salazar Maya, Suplente de la Dirección General de Infraestructura Rural; C. Patricio Jaime Monroy Vélez, Suplente de la Dirección General del Instituto de Investigación y Capacitación Agropecuaria, Acuícola y Forestal del Estado de México (ICAMEX); Lic. Paulina Ortiz Guido, Enlace de la Comisión Estatal de Mejorara Regulatoria y Ing. Aldo Jorge Domínguez Castro, Jefe de la Unidad de Mejoramiento Administrativo.

El LAE. Felipe Nemer Naime, Coordinador de Administración y Finanzas da la bienvenida a los Servidores Públicos convocados y cede la palabra al Ing. Aldo Jorge Domínguez Castro, Jefe de la Unidad de Mejoramiento Administrativo.

Ing. Aldo Jorge Domínguez Castro, Jefe de la Unidad de Mejoramiento Administrativo, procede a dar lectura al orden del día, asimismo por votación unánime se aprueba la misma, y procede a dar lectura al Programa Anual 2013 de Mejora Regulatoria y cede la palabra a los integrantes de las unidades administrativas de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario para que presenten sus propuestas de trabajo.

Aunado a ello, la Lic. Paulina Ortiz Guido, Enlace de la Comisión Estatal de Mejorara Regulatoria, proporcionó los comentarios correspondientes a cada una de las áreas para que puedan contar con el esquema regulatorio propuesto, de acuerdo a los Lineamientos para la Elaboración del Programa Anual de Mejora Regulatoria 2012.

Posteriormente, el LAE. Felipe Nemer Naime, Coordinador de Administración y Finanzas, sometió a consideración de los integrantes del Comité, la aprobación de las propuestas para que sea integrado el Programa Anual 2013 de Mejora Regulatoria de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, asimismo por votación unánime se aprobó la misma.

Derivado de lo anterior, Ing. Aldo Jorge Domínguez Castro, Jefe de la Unidad de Mejoramiento Administrativo, exhorto a las unidades administrativas a que envíen el formato 1 DTS: Descripción del Programa por Trámite y/o Servicio, debidamente requisitadas del Programa Anual 2013 de Mejora Regulatoria a la Unidad de Mejoramiento Administrativo, a más tardar el día 31 de octubre del año en curso, para estar en la posibilidad de su integración y envío a la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria del Estado de México.

Sin otro asunto que hacer constar en el cuerpo de la presente, se da por terminada siendo las 14:10 hrs. del día en que fue iniciada, firmando al margen y al calce los que en ella participan.

Secretario Técnico

Vocal

Lic. Felipe Nemer Naime Coordinador de Administración y Finanzas

P.L. Liliana Hernández García Suplente de la Coordinación de Estudios y Proyectos Especiales

Asesor Técnico

Vocal

Lic. Paulina Ortíz Guido Enlace de la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria Lic. Amiraly Nava Corona Suplente de la Unidad Jurídica

Vocal

Vocal

Lic. Petra Mendiola González Suplente de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación

M.C. Alberto Hernández Carrillo Suplente de la Subsecretaria de Desarrollo Agropecuario

Vocal

Vocal

Ing. Alejandro Orendain Díaz Suplente de la Dirección General de Agricultura

Ing. Germán Vilchis Villegas Suplente de la Dirección General de Desarrollo Rural y Comercialización